



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



ELECCIÓN A MODO

Está claro que con el nombramiento de 15 personas que van a elegir a los próximos Jueces y Magistrados del Poder Judicial, 10 de ellos activistas de Morena y 5 de la sociedad civil, las elecciones de junio de 2025 sólo servirán para que los pocos ciudadanos que vayan a las urnas avalen los que el partido oficial eligió.

Con la terna para nombrar a la próxima presidenta de la CNDH estamos viendo el esquema, la Sra. Piedra Ibarra es la peor calificada, pero en el Senado, por instrucciones superiores, la incluyen como candidata dejando fuera a otras aspirantes mejor calificadas.

Se ve que el "jefe" aún da instrucción.

LUIS LÓPEZ / Álvaro Obregón, CDMX